



Esteban Illades
"Junto a los medios conocidos aparecen ahora Oro sólido en redes, El Nopal Times..." - P. 3



Bárbara Anderson
"Si los astros no se desalinean, México será líder en adopción de 5G en 2025" - P. 28



Cristina Gómez
"Reelección de diputados, premiar o castigar su desempeño" - P. 4

Violencia. Los cárteles prefieren a los menores porque son fáciles de deslumbrar y manipular, y saben que si los condenan, enfrentan penas cortas; a quienes se niegan los amenazan con matar a sus familias

Niños del crimen: 5 mil 888 procesados y sentenciados

VANESSA JOB, CIUDAD DE MÉXICO

Los criminales aprovechan que los jueces no pueden imponer cárcel a los niños de 14 años y hasta antes de los 18 años las penas máximas por delitos graves, como extorsión agravada, contra la salud, posesión de armas de uso exclusivo del Ejército, homicidio doloso, violación sexual o robo con violencia son de cinco años como máximo.

Saskia Niño de Rivera, presidenta de Reinserta, dice que ha podido escuchar de primera mano testimonios de jóvenes que han sido llevados por Los Zetas, los cárteles de Jalisco Nueva Generación y el del Golfo a entrenar a la sierra para ser sicarios a través de la desensibilización paulatina.

Datos del Censo Nacional de Impartición de Justicia Estatal 2018 del Inegi contabilizan que

en el país hay 5 mil 888 adolescentes procesados y sentenciados.

De esos jóvenes, mil 216 enfrentan proceso legal o ya purgan condena por delitos relacionados con el narco y de aprobarse una amnistía, como plantea la Red por los Derechos de la Infancia en México, 2 mil adolescentes acusados de delitos federales podrían salir de prisión si se les reconoce como víctimas de reclutamiento forzado. PAG. 22



Comparece en el Senado
Admite Durazo rezago con red de cámaras en estados

A. MERCADO Y S. ARELLANO - PAG. 23



Ejecutan a 27 en 8 estados
Cae uno por el asesinato de alcalde de Michoacán

REDACCIÓN - PAG. 23



VIH. Enfermos protestan por falta de medicinas

Alrededor de 20 enfermos se instalaron en el acceso principal de la Jurisdicción Sanitaria Número Dos para denunciar que tienen más de un mes sin tratamiento, por lo que temen por sus vidas; a su vez, el Capasits de Tampico reconoció que no hay suministro para el 50% de los pacientes. LUIS TAPIA. PAG. 8 Y 9



Endgame. Premiere de Avengers
paraliza al sur de Tamaulipas

Pemex investiga fraude en becas a personal de la Sección 1 del STPRM

ANAHY MEZA, CIUDAD MADERO

Petróleos Mexicanos inicia averiguación a 350 trabajadores sindicalizados que cobraban ilegalmente la prestación. PAG. 10

Indagan venta en refinería
FGR averigua caso sobre planta de hidrógeno

ANAHY MEZA - PAG. 10



60 años. Licuados de "la bajada", toda una tradición

EL ASALTO A LA RAZÓN

CARLOS MARÍN
cmarin@milenio.com

Esta reforma sí es laboral

Los panistas no se prestaron, los priistas sí, amatar la calidad de la enseñanza. PAG. 19